

Bär will Nahverkehr in die Nachbarkreise untersuchen

Landrat Stefan Bär hat in der Kreis-tagssitzung am Donnerstag ein Konzept zur Weiterentwicklung des Öffentlichen Nahverkehrs angekündigt. Er reagierte damit auf einen Antrag der CDU-Fraktion. Deren Vorsitzender, der Frittlinger Bürgermeister Anton Stier, sprach zwar von einem „Erfolgskonzept“, allerdings müsse man auf neue Entwicklungen bei den Pendlerströmen, bei der Schüler-Beförderung und beim Tourismus reagieren. Bär erklärte mit Hinweis auf einen Bericht unserer Zeitung, man wolle auch „die Schnittstellen zu den Nachbarkreisen untersuchen“.

FWV-Sprecher Rudolf Wuhrer begrüßte das, verwies aber auf „die spannende Diskussion um die Kosten“. Hans Martin Schwarz (OGL) stellte einen Kurswechsel der CDU fest, der positive sei. Der Kreistag bestätigte den Beschluss des Verkehrsausschusses, die Tarife im Verbund TuTicket um drei Prozent zu erhöhen (wir berichteten). (här)